



Vor 30 Jahren: Umbau Haus des Gastes in Prien

Beitrag

Vor 30 Jahren wurde das Haus des Gastes in ein vielseitiges Zentrum für Gäste und Einheimische umgebaut. Am 15. November 1989 nach eineinhalb Jahren Umbauphase öffnete das historische Amtsgerichtgebäude als neues Touristikzentrum seine Pforten. Dieses Jubiläum möchte die Prien Marketing GmbH am Freitag, den 26. April ab 18.30 Uhr mit einem kostenlosen Konzert von Ozzy and the Assbrothers, Grillstationen und der der Pink Drink Bäckerei Bar gleichzeitig feiern.

Nach dem Motto „Bilder sprechen mehr als tausend Worte!“ ruft die Prien Marketing GmbH alle Priener auf Bilder und Eindrücke der letzten Jahrzehnte zu schicken. Am 26. April zum Eröffnungsabend des Herrenchiemsee-Laufs werden alle Bilder im Foyer des Chiemsee-Saals präsentiert.

Unter allen eingesendeten Bildern wird das Bild der Bilder gekürt. Jedes eingeschickte Bild erhält als kleines Dankeschön einen Gewinn.

Bilder bitte an info@tourismus.prien.de schicken. Weitere Informationen im Tourismusbüro Prien ebenfalls unter Telefon +49 8051 6905-0 oder info@tourismus.prien.de.

Text: Prien Marketing GmbH

Bildrechte: Berger – **Foto:** Umbau Haus des Gastes 1989

Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 4290

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Prien am Chiemsee
2. PriMa